

Sitzungsprotokolle

Legislaturperiode 2015/16

Protokoll vom 01.12.2016, 12:15 Uhr

Alicija Balfanz		Franziska Appelt		Olliver Rostock	
Bodo Schacher	x	Jannes Breier		Stefanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Paul Masuck	
Daniela Walch	x				

Protokoll: Daniela

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Die Vertreter/innen des FSR G³ sind auf dieser Sitzung beschlussfähig im Sinne der Satzung.

[Top 1:Gremienberichte](#)

[Top 2: Vollversammlung und Weihnachtsfeier "Wa\(h\)lnachtsfeier"](#)

[Top 3: Anträge](#)

[Top 4: Bericht VGöD-Tagung 2016](#)

TOP 1: Gremienberichte

VeFa-Sitzung

Schriftlicher Bericht von Olliver liegt vor und wird verlesen

- Olliver und Marei sind in das VeFa-Präsidium gewählt worden - der FSR G³ beglückwünscht
- Frage an die Studienfachberatung:
 - Regelung für alle Studiengänge betreffend oder nur für diejenigen die auslaufend sind?
 - Ist nach 4*2 + 2 Semestern (Beispiel Master) die Exmatrikulation die Folge?
- Dani wirbt für Nextbike-Umfrage auf FB
- VG-Wort: Hinweis an die Studierenden sollte von der VeFa gesammelt an alle Studis rausgehen
- Lehramtsforum:
 - Brandenburgischer Pädgogenverband:
--> honoriert die Stundentwürfe (Kooperation mit dem FSR Lehramt?)
Steffi bewirbt das
- LehramtPLUS wird organisiert

Institutsrat

- der Beamer in Haus 12 wird repariert
- nächstes Jahr wird eine neue Berufungskommission tagen, zu der Daniela (Geo) und Lena (Gecko) repräsentativ gesandt werden

TOP 2: Vollversammlung und Weihnachtsfeier "Wa(h)lnachtsfeier"

Vollversammlung

- Werbung in allen Kanälen (Semestersprecher): Dani nimmt Kontakt mit Semestersprechern auf
- Präsentation überarbeiten: Robert wirft einen Blick darauf
- Eventuell Umfragen zur Fachschaft in der Präsi visualisieren
- Schichten sind alle erfolgreich vergeben!

Weihnachtsfeier

- Budget bereits beschlossen
- Getränke (Johsti):
 - 10L Alkfreier Punsch
 - 30L Omas Glühwein
 - Rotwein und Schnaps sind noch vorrätig
 - Zuckerhüte (Fs-Raum)
- Essen:
 - 30 Brötchen (Steffi)
 - veg. Brotaufstrich, Käse, Wurst, Butter
- sonstiges Material:
 - Glühweinkocher (Johsti)
 - Doppelheizplatte (FS-Raum, Absprache mit GeoW!ss?)
 - Becher (FS-Raum)
 - Kellen (Steffi bringt eine Metallkelle mit, FS-Raum)
 - Töpfe (FS-Raum)
 - Kasse (Paul)
 - Weihnachtsbaum (Paul)
 - Deko f. den Baum (Paul & Franzi)
 - neue Feuerzange für Feuerzangenbowle (Johsti)
- Organisatorisches KuZe
 - Technik für Film: Verteilersteckdose(n) (Marei?)
 - Schlüssel für KuZe (Marei?)

TOP 3: Anträge

- Der FSR beantragt die Übernahme der Kosten für die Anschaffung einer neuen Zange für die Herstellung der Feuerzangenbowle. Kostenpunkt: ca. 10 €
 - Abstimmung: 4 / 0 / 0 (dafür/dagegen/enthalten)
 - Der Antrag wird einstimmig angenommen
- Der FSR beantragt die Übernahme der Kosten für die Anschaffung von fünf Abschiedsgeschenken für ausscheidende FSR-Mitglieder (à 25 €). Kostenpunkt: 125€

- Abstimmung: 4 / 0 / 0 (dafür/dagegen/enthalten)
- Der Antrag wird einstimmig angenommen

Top 4: Bericht VGöD-Tagung 2016

- 5 TeilnehmerInnen aus dem 5. Semester Gecko
- Abendvortrag von GFZ-Wissenschaftler
- Vortragsthemen:
 - wissenschaftliches Tauchen
 - Tiefengeothermie
 - Amazonas-Becken
 - Wissenschaftsfotographie
- Anregung für die Zukunft als Gecko in der Wirtschaft
- versch. Exkursionen (Bergwerk, Klimawandel im Erzgebirge)
- gut, weil Vernetzung mit anderen Fachschaften
- 6 Unis in D mit Fach Geoökologie
- eigentlich sollte die nächste BuFaTa in Pdam stattfinden

Der nächste Sitzungstermin ist Dienstag, der 06.12.2016, 08:15Uhr.

Protokoll vom 22.11.2016

Protokollant: Paul

Anwesend

Daniela Walch	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	Jannes Breier		Stefanie Raddatz	
Christian Hoffmann	Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	Marei Frener		Paul Masuck	x

Mit 3 anwesenden ist der FSR nicht beschlussfähig.

[TOP 1: Gremienberichte](#)

[TOP 2: Wahlachtsfeier](#)

[TOP 3: Brückentin](#)

TOP 1: Gremienberichte

Mat-Nat-Vernetzung

Evaluation

- Evaluationswoche: 9. - 22.1.17
- wird dieses Semester sehr individuell ablaufen
- für Zwischenevaluation zu spät
- G3 beteiligt sich an Eval.Woche

Mathebrückenkurs:

- Überschneidung mit vielen Einführungsveranstaltungen / Erstiwoche
- erster Vorschlag: Brückenkurs einen bis 2 Tage nach hinten verlegen --> mit Erstiwoche abstimmen
- Raumfrage (GNS vs. Golm)
- Treffen mit Britta-van-Kempen

Sonstiges

- mit Maphys Weihnachtsbaum für Weihnachtsfeier teilen
- GeoWiss Barbara-Feier
- Maphys: Ersti-App (Informationsquelle für Fachschaftsarbeit)

Verweis: Protokoll des Mat-Nat-Vernetzungstreffens (Mail von Lisa Jung)

Roman ist gekommen: FSR ist mit 4 anwesenden beschlussfähig.

TOP 2: Wa(hl)nachtsfeier

- Raumfrage KuZe bleibt zu klären!
- **Roman** geht zur Sitzung morgen 19 Uhr und spricht Verantwortlichen

- Weihnachtsfeier soll dort stattfinden
- Rückfrage: Was muss sauber gemacht werden? Optional Putzkraft?
- **Robert** bastelt Wegweiser
- A2 und A3 Plakate

- Mail von Marei wird noch einmal überarbeitet, Robert schickt diese nochmal an den FSR
- **Mail muss morgen raus!**
- **Robert macht Facebook-Veranstaltung**
- Aufbau: 17 Uhr, Beginn: 18 Uhr
- Ende: 20 Uhr (Kneipenbeginn)
- > ggf. allein Tresen führen, falls VV + Wahl länger dauert
- im Anschluss an Wahl: Film als Goodie
- als Dank für die Teilnahme: 1 Glühwein

- **max. Budget:** 300 €

Abstimmung: 4/0/0 (Ja, nein, Enthaltung)

noch im FSR-Schrank: 5 Zuckerhüte, 6 x Orangensaft, 13 x Rotwein, 3x Rum, 2x Amaretto
(Johsti: bitte einmal Rückmeldung, wie viel für Feuerzangenbowle benötigt)

Einkauf

kleinen Weihnachtsbaum (mit Maphys teilen)

12 x Kinderpunsch

1x Zimt

1x Nelken

6 Netze Orangen

diverse Aufschnitt, Aufstrichen, Gemüse

Brot/ Brötchen

Evtl. Zuckerhüte, Orangensaft, Aufschnitt, Rotwein

Glühwein 50Ct oder 1 €, Schuss: 50Ct, Feuerzangenbowle: 1€ oder 1,5€

- Überlegungen: Gefahr des sinnlosen Besäufnis

- con: evtl. weniger Verkauf

TOP 3: Brückentin

- Zeitraum nächstes Jahr zu besprechen: November: dunkel, verregnet, kalt

- Evtl. Ende Oktober (nutzen des Feiertages)

- Werben mit Aktivitäten

- 2 Personen wegen Krankheit nicht mitgefahren -> Ersatz durch FSR

- 20 statt 40 Personen mitgefahren -> Budget übertragen ins nächste Jahr -> Dem AStA bescheid geben

Feedback:

- Anmeldebestätigung mit Zahlung kam z.T. erst verspätet, sodass der Zeitraum für die Zahlung zu knapp war

- Schnitzeljagd haben viele vermisst (haben aber auch gesehen, dass keine Zeit mehr dafür war)

- Geocaching hätten viele gut gefunden

+ Möderspiel wurde sehr gut erklärt

+ "Gesellschaftsspiel-Weiterbildung"

+ sehr gute Möglichkeit sich kennenzulernen

+ Preis total gut (manche hätten sogar noch mehr gezahlt)

+ Kanutour fanden einige super

+ Kennenlernspiele waren sehr gut und haben das Eis gebrochen!

+ viele haben sich für diesen Zeitpunkt ausgesprochen, weil sie beispielsweise an dem WE der Ersti-Woche noch mit dem Umzug o.Ä. beschäftigt gewesen wären

+ Vortrag gut, weil das bei den Geckos auch im Studium Thema sein wird

Anregungen

o im nächsten Jahr kann man den Zeitpunkt wieder so wählen

- o mit Schnitzeljagd sollte angeboten werden
- o bei den Essenssituationen Zettel ziehen lassen mit Zitaten: man muss dann denjenigen finden, der das gleiche Zitat hat und neben dem/derjenigen Essen (so lernt man sich außerhalb der festen Gruppen eventuell noch ein bisschen mehr kennen)
- o Zeitraum der Fahrt sollte viel früher geklärt werden
- o vlt. noch Alternativen zu Brückentin finden
- o mehr Werbung machen

Protokoll vom 17.11.2016

Protokollant: Robert

Anwesend

Daniela Walch	x	Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier		Stefanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Robert Kochan	x	Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener		Paul Masuck	

Mit 5 anwesenden Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.

Roman stieß ab Punkt 3 hinzu.

[#TOP 1: Antrag: VGöD-Fahrtzuschuss](#)

[#TOP 2: Gremienberichte: Vefa + Antrag: Vokue Lebensmittelkisten](#)

[#TOP 3: Planung: Weihnachtsfeier/Vollversammlung/Brückentin](#)

[#TOP 4: VG-Wort: Texte auf Lernplattformen\(Moodle\)](#)

TOP 1: Antrag: VGöD-Fahrtzuschuss

- Diskussion um Höhe Deckelbetrags für VGöD-Tagung (5 Teilnehmer mit unterschiedlich hohen Teilnahmekosten)
- 165€ bloße Teilnahme-Gebühr
- Antrag zur Übernahme Kosten Vgöd Tagung inklusive Kosten Rückfahrt (Quer-durchs-Land-Ticket) – Deckelbetrag 250€
- Abstimmung (5/0/0) - Einstimmig angenommen

TOP 2: Gremienberichte: Vefa + Antrag: Vokue Lebensmittelkisten

- Anträge schon besprochen, außer veränderter Antrag VoKü
- Kosten von 300€ auf circa 600€ gestiegen, damit die Kisten wirklich „dicht“ sind

- Abstimmung zu Unterstützung des veränderten Antrages von Vokü (6/0/0) - Einstimmig angenommen

TOP 3: Planung: Weihnachtsfeier/Vollversammlung/Brückentin

Weihnachtsfeier/Vollversammlung:

- 17 Uhr Beginn Aufbau
- 18 Uhr Beginn Vollversammlung (mit Wahl) (bis circa 20 Uhr danach Film bzw. Weihnachtsfeier)
- *Robert* macht Doodle/Schichtplan
- Tagesordnung: Rechenschaftsbericht (Budget, Finanzen), Entlastung alter FSR, Verteiler/Kommunikation, Ideen/Wünsche aus der FS, Wahl neuer FSR etwa ab 19 Uhr
- *Franzi* bereitet Präsentation vor
- *Olli* macht Sitzungsleitung
- *Steffi* Ankündigung Vollversammlung an FS per mail
- *Paul* kümmert sich um Plakate (Verbesserung: Imperativ verwenden – Geh wählen!; mit Weihnachtselementen versehen – Weihnachtsmütze etc.; Überschrift: (Wahl)nachtsfeier?)
- 2 Kassen (für Getränke und für Kuze)
- Weihnachtsgebäck, -schmuck? (nächste Sitzung genau absprechen)
- Überlegung Weihnachtsbaum (Tendenz eher dagegen, anscheinend noch Redebedarf)
- Schnittchen machen (auch Veganes)
- Verkauf Getränke hinter Tresen
- Keine Waffel-Erlaubnis von Seiten des Kuzes (auch Draußen)
- Glühweinkocher von MaPhys (*Franzi* verantwortlich abzuklären); Anfrage Nil wegen Glühweinkocher (*Johsti*)
- Um Technik für Präsentation Vollversammlung und Film kümmert sich Marei
- Heizplatte (im FS-Raum – von GeoW!ss?? – *Robert* fragt nach)
- Glühwein/Punsch/Alkoholfreies/Feuerzangenbowle bereits während Wahl
- Pause zwischen Wahl und Film/Weihnachtsfeier
- Einkaufsplan nächste Sitzung machen -> findet bei *Roman* nächste Woche Dienstag früh statt

Brückentin:

- 21 Personen kommen mit
- Programm steht fest - läuft

TOP 4: VG-Wort: Texte auf Lernplattformen(Moodle)

- Verwertungsgesellschaft Wort (gemeinsamer Vertreter für Urheber und deren Werke; vergibt Nutzungsrechte; sorgt für die von Autoren angemessene Vergütung)
- Texte bei Moodle dürfen nicht mehr hochgeladen werden bzw. auf Moodle bleiben aufgrund Urheberschutzrechtsgesetz
- Uni müsste „Pakete“ kaufen, um Texte hochzustellen -> zu viel Arbeit, zu kompliziert
- Erinnerungs-E-Mail an FS – Texte downloaden
- *Olli* spricht Thema auf Vefa an

Protokoll vom 08.11.2016

Protokollant: Paul (Gedächtnisprotokoll nach etwa 1 Woche, da das ursprüngliche Protokoll nicht gespeichert wurde)

Anwesend

Daniela Walch	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	Jannes Breier		Stefanie Raddatz	
Christian Hoffmann	Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	Marei Frener	x	Paul Masuck	x

Gast: Hanna Schreier

Mit 4 anwesenden Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.

[TOP 1: Brückentin](#)

[TOP 2: Planung Weihnachtsfeier / Wahl](#)

[TOP 3: Finanzschlüssel](#)

[TOP 4: Umlaufbeschlüsse](#)

TOP 1: Brückentin

- Planung soweit abgeschlossen
- Aktivitäten je nach Wetterlage und Interesse
- Dani hält Input-Vortrag
- Anreise mit Zug, Abholung durch Herberge vom Bahnhof Fürstenberg
- FSR übernimmt die Kosten aller Teilnehmer vor Ort (Transport, Sauna, Töpfern, Kanu etc.)
- Deckelbetrag von 300 €, Kosten für FSR Mitglieder werden voll übernommen.

(4/0/0)

TOP 2: Planung Wahl/ Weihnachtsfeier

- ob uns das KuZe zur Verfügung steht, ist noch nicht ganz sicher
- > Marei ist in Verhandlungen und Kontakt zum KuZe (sollte aber klappen)

- Plakat macht Paul
- Powerpoint vom Vorjahr muss überarbeitet werden
- ansonsten die selben Inhalte
- Feuerzangenbowle und Glühwein verkauft FSR, keine Waffeln
- FSR wird womöglich Tresen an dem Abend übernehmen

TOP 3: Verteilerschlüssel der Finanzen

- Überdenkens des Verteilerschlüssels der Finanzen (Bezug Sven Götzmann auf der VeFa)
- Paul wendet sich an Sven und lässt sich dessen Alternative erklären

TOP 4: Umlaufbeschlüsse

- sollten nicht die Regel werden und deshalb eher abzulehnen
- Teilnahme an VefA-Sitzungen gefährdet
- keine Möglichkeit des Nachfragens /Änderungsvorschläge
- Wer Antrag stellt, sollte auch bei den Sitzungen vor Ort sein!

Protokoll vom 03.11.2016

Protokollant: Olli und Paul

Anwesend

Daniela Walch		Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier		Stefanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener	x	Paul Masuck	x

Mit 6 anwesenden Mitgliedern ist der FSR stimmberechtigt.

[TOP 1: Gremienberichte](#)

[TOP 2: Bericht BuFaTa](#)

[TOP 3: Sprache im Geographieunterricht](#)

[TOP 4: Dänische Lehramtsstudierende](#)

[TOP 5: Facebook-Organisation](#)

[TOP 6: Brückentin](#)

[TOP 7: Wahl + Weihnachtsfeier](#)

[TOP 8: Evaluation Ersti-Woche](#)

[TOP 9: Haushaltsplan](#)

[Top 10: Nächster Sitzungstermin](#)

[TOP 11: Sonstiges](#)

[TOP 12: TO DO'S](#)

TOP 1: Gremienberichte

Vefa (Bericht, Olli, Marei):

- nicht beschlussfähig gewesen

- --> Anträge werden dann nächste Sitzung beschlossen (auch bei fehlender Beschlussfähigkeit)

- Paul: Im Gespräch: Finanzschlüssel in Ordnung oder alternative Varianten

-> an Sven Götzmann wenden, Alternative Konzepte? (Hintergrund Finanzschlüssel Zweifach-Bachelor berücksichtigt? Gewichtung der Studierenden?)

- --> Paul gibt nächste Sitzung Input, dann wird eine Meinung dazu gesucht

- Arbeitskreise im AStA:

*Verkehr: Vertrag mit Nextbike neu verhandeln / verlängern/ Semesterticket neu aushandeln

*AK Exmatrikulation: Zwangsex.

Rundmail an alle Studierenden wegen Zwangsexmatrikulation wer wird informiert bitte dann durchlassen

--> Vielleicht für Helfer über unsere Verteiler werben | ASTA braucht hilfe

- Geotechnik-Messe: Antrag nicht angenommen, Umlaufbeschluss im Gespräch gewesen; --> in nächster Sitzung zu einer Meinung über Umlaufbeschlüsse in der VeFa gelangen

- Antrag Lesecafé wurde nicht mit aufgenommen, da zu kurzfristig. Lesecafé stellt demnächst Antrag.

TOP 2: Bericht Bufata

- Bericht Johsti

- gute Organisation mit Arbeitskreisen

- AK Lehramt: wo gibt es keine Geo-Didaktik Professuren?! --> in Kontakt kommen mit den Verantwortlichen um daran etwas zu ändern --> wird gerade umgesetzt

- Fachvorträge Richtung Berufs-Coaching für Geographie --> mäßig interessant

- etwa hundert TeilnehmerInnen

- Finanzierung auch über Bundesministerium für Bildung und Forschung

- Stimmung gut, schönes Rahmen-(abend-)Programm mit Spielen

- Wahl-Geo-Dach-Wahl| Erst im dritten Wahlgang gewählt| Viele Leute aufgestellt gewesen

- Anträge abgestimmt

- Bisher kein Standort für Sommerbufata definiert (Vielleicht Gießen und Hannover in Kooperation) --> wird noch gesucht

TOP 3: Sprache im Geo-Unterricht

- Fragen des Kollogiums:

Was ist mit sprachlich heterogener Schülerschaft gemeint?

Was ist sprachsensibler Fachunterricht?

Was sind sprachliche Ziele des Unterrichts?

- bitte in der Fachschaft bewerben über Mail-Verteiler (Olli schreibt Mail-nur für geos)

- Do 8.12. Kollogium verschiedene Themen

TOP 4: Dänische Lehramtsstudierenden

am 23.11.2016 wird eine Gruppe dänischer Studierender an der Universität Potsdam zu Besuch sein, um einen Einblick in die Lehrerbildung in Deutschland, insbesondere in Potsdam, zu bekommen.

Um in den gegenseitigen Austausch zu kommen und Kontakte zu knüpfen wird deshalb am 23.11.2016 um 16 Uhr am Campus Golm (Raum wird noch bekannt gegeben) eine gemeinsame Diskussions- und Austauschveranstaltung stattfinden. Es wird thematisch um den Vergleich der Lehrerbildung und auch den Umgang mit Heterogenität in den beiden Ländern gehen.

Die Anmeldung erfolgt über diesen Link. Achtung: Es sind nur 15 Plätze verfügbar!

Bei Nachfragen steht Cornelia Brückner als Referentin für Internationalisierung am ZeLB zur Verfügung. (bruckner@uni-potsdam.de)

- über Verteiler-Bewerben (olli-schreibt mail an geos, anmeldung schnell nur 15 Plätze)

TOP 5: Facebook-Organisation

- Roman läuft alles gut? Bitte Feedback geben, bzw. Fragen

- Robert unterstützt

TOP 6: Brückentin

- bisher nur Anmeldungen durch FSR-Mitglieder

- Erinnerung: Rieke kann als Referentin mitkommen

- Teilnehmerzahl kann auch verringert werden und bei Brückentin als Gutschrift verbucht werden

- Paul: Problem ist, dass wir dann dieses Jahr nicht die notwendigen Einnahmen haben

- Johsti: Das ist okay: da Brückentin dann ja nächstes Jahr kaum etwas kostet durch die Gutschrift

- Paul meldet sich zur Überprüfung der Funktionstüchtigkeit des Links an, diese Anmeldung zählt dann aber nicht. --> funktioniert| Franzi fragen, ob die Verbuchung von Paul auch da funktioniert hat

- Bezahlen der Eigenbeiträge über Überweisung und Notfalls auch in Baar

- Vielleicht Finanzierung besser kommunizieren?
- Nächstes Jahr vielleicht lieber wieder früher ansetzen
- Wir fragen nochmal in Veranstaltungen rum und nutzen dabei analoge Listen
- Marei fragt deswegen Roman
- Robert geht nochmal in die PG1 Vorlesung

TOP 7: Stand Wahlvorbereitung und Weihnachtsfeier

- 7.12. --> vielleicht auch generell Tresen schmeißen, wir haben das angeboten
- Kuze geht klar ist aber nicht fix gebucht (Marei klärt das noch endgültig)
- Theater-Sall ab 16 Uhr nutzbar
- Einladungsmail muss dann vorbereitet werden
- wir müssen dann in einer der kommenden Sitzungen einen genauen Zeitplan definieren und dann einen Schichtplan aufstellen | ACHTUNG NÄCHSTE SITZUNG HAUPTTHEMA!!!
- Rechenschaftsbericht Vorbereitung

TOP 8: Evaluationsauswertung Ersti-Woche (Verschoben)

TOP 9: Haushaltsplan

- der Haushalt von 2015/2016 liegt vor und kann bei Paul eingesehen werden
- möglicherweise gibt es dieses Mal einen Übertrag von bis zu 1000€ --> 500€ würde dann wohl an die VeFa gehen
- der vorläufige Haushaltsplan wurde besprochen und liegt dann ebenfalls bei Paul zur Einsicht vor
- Beschluss angepasster vorläufiger Haushaltsplan Dafür/Dagegen/Enthaltung 6/0/0 - Angenommen

TOP 10: Sitzungstermine:

- Fürs erste alternierend Die 8-10 und Do 12-14
1. Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften
- Jannis macht es erstmal
 - nach der Wahl neue Person notwendig

TOP 11: Sonstiges

- in der Woche 12.-16. Vernetzungs-Reste-Verbrauch-Abend mit den Geowiss --> mal drüber redeb

Nächster Termin 8.11.2016 8-10 Uhr Einladung durch Olli

TOPs nächste Sitzung:

- Umlaufbeschluss, da ständig stimmberechtigte Mitglieder nicht da sind, unterrepräsentiert, ständiges Fehlen? Sanktionen?

- FSR Finanzschlüssel
- Dänische Lehramtsstudierende (Wer vom FSR kann dabei sein?)
- Roman Feedback Facebook

- Brückentin: Werbevideo

Sitzung vom 26.10.2016

Protokoll: Paul

Anwesend

Daniela Walch	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	x
Bodo Schacher	Jannes Breier		Stefanie Raddatz	
Christian Hoffmann	Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	Marei Frener	x	Paul Masuck	x

Mit 5 anwesenden Mitgliedern ist der FSR stimmberechtigt.

Tops

[Top 1: Gremienberichte](#)

[Top 2: Erstis](#)

[Top 3: Anschaffungen](#)

[Top 4: Veranstaltungen](#)

[Top 5: Sitzungstermine](#)

1. Gremienberichte

1.1 Givibesprechung

Die erste wichtige Information ist die, dass der Fakultätsrat am kommenden Mittwoch (19.10.) die Aufhebung des Studiengangs GiVi beschließen wird. Formell muss dann noch der Senat das Ende des Studiengangs beschließen.

Es gab pläne den Studiengang nach einer Pause mit Kooperation der Fachhochschule Potsdam weiterzuführen. Nach Kenntnisstand der Anwesenden gibt es aktuell jedoch keine Initiative von der FHP oder dem Institut für Informatik den Studiengang zu übernehmen. Der Studiengang wird also nicht pausiert und dann weitergeführt, sondern endgültig beendet. (Nebenbei fielen da die Informationen, dass die Fachhochschule selbst nicht das Personal für eine solche Kooperation hat. Auch ist wohl ein eigener Studiengang geplant, der aber eher in Richtung Urban Design geht.)

Herr Schmidt war es wichtig zu betonen, dass für die bestehenden Studierenden weiterhin ein Lehrangebot in "gewohnter Qualität" bereit gestellt wird. Darauf haben wir als Studierende ein Recht. Wir haben auch ein Recht auf doppelte Regelstudienzeit. Selbst danach gibt es noch ein Beratungsgespräch mit der Prüfungskommission (laut Hochschulgesetz ein Zwangsgespräch) wonach eine weitere Verlängerung möglich ist. Die Universität ist dazu verpflichtet für diesen Zeitraum entsprechende Lehrveranstaltungen und Betreuung von Masterarbeiten bereitzustellen.

Herr Asche hat erklärt, grundsätzlich weiter einen Anteil zum auslaufenden Studiengang beizutragen zu wollen. In der jetzigen Form wird dies allerdings nicht mehr möglich sein. Es wird momentan noch verhandelt in welcher Form es dann am Ende geschieht. Im Moment besteht die Prüfungskommission in Personalunion aus Herrn Asche. Es ist zwar noch keine Tinte auf Papier, aber ab April 2017 wird die GiVi-Prüfungskommission aller Voraussicht nach vom RSIV-Personal übernommen, also in Person von entweder Herrn Trauth oder Herrn Bookhagen mit einer Vertretung. Das bedeutet in der Praxis, dass künftige Masterarbeiten an dieser Stelle angemeldet werden müssen und auch die Anrechnung von Kursen für Module dort stattfinden wird. Es war das Gespräch von einer "kulanten Anrechnungspraxis" für GiVis. Neben Kursen vom RSIV sollen bei entsprechenden Inhalten auch Kurse der Fachhochschule anrechenbar sein. Ein Gespräch mit der künftigen Prüfungskommission soll im Einzelfall vorab Klarheit verschaffen.

Zur Fortführung der Lehre wird noch mit Herrn Asche verhandelt, der wie bereits erwähnt, seine grundsätzliche Bereitschaft für ein weiteres Engagement erklärt hat. Von Herrn Asche wird wohl gerade eine Übersicht erstellt für welche Kurse noch Bedarf besteht. Außerdem sieht es so aus, als solle Harald Schernthanner für eine Fortsetzung der Lehre übernommen werden. Genauer steht noch nicht fest und über Personalverhandlungen dürfen auch keine genaueren Informationen weitergegeben werden. Grundsätzlich gilt, dass die Stellen der Mitarbeiter, die an Herrn Asche gebunden sind, nicht wegfallen, sondern woanders hinfallen. Es sind die Gelder für Lehrkräfte da. Die Verhandlung, wie die genaue Besetzung am Ende aussieht, findet gerade statt.

Zur Betreuung der Masterarbeiten sieht es wie folgt aus. Das RSIV Personal vergibt gern Masterarbeiten für GiVis (auch jetzt schon, wenn fachlich angemessen, jedoch muss nach meinem Verständnis bis zum April eine Person vom jetzigen Personal an der Betreuung beteiligt sein). Sie werden auch Themenvorschläge machen (es kam eine Ermutigung an die Fachschaft mal einen Blick auf die Seite des Studiengangs zu werfen für Themen, aber auch Kurse). Sie müssen allerdings auch ersteinmal ein Bild davon bekommen wie bisherige Masterarbeiten aussahen, weil sie eine Übersicht zu den bei uns vermittelten Qualifikationen benötigen. Ab April müssen sie dann generell zu Betreuung und Vorschlägen in der Lage sein.

Schwieriger wird es bei den jetzt anzumeldenden Arbeiten. Arbeiten bei Herrn Asche können problemlos zuende geführt werden. Eine Betreuung durch Christian Kuntzsch z.B. ginge aber nur bis März 2017, weil dieser danach die Berechtigung verliert eine Arbeit abzunehmen. Eine Betreuung durch Harald Schernthanner wird wahrscheinlich auch über den März hinaus möglich sein, aber es ist ja noch nichts in trockenen Tüchern. Daher sieht es aus (meine Schlussfolgerung), als müssten praktisch alle jetzt anzumeldenden Masterarbeiten über Herrn Asche laufen oder später durch ihn zuende geführt werden, sollten betreuungsberechtigte Mitarbeiter wegfallen. Das ist meiner Ansicht nach ein Problem für ihn, wie für uns als Studierende, da alle anstehenden Arbeiten nicht auf einer Personalie lasten können.

Darüber, wie es genau mit Herrn Asche weitergeht, möchte dieser uns sobald es feststeht wohl selbst in einem Gespräch informieren (soweit mein Kenntnisstand). Eine Einladung dazu wird davor entsprechend ausgehen.

Ich sende diese Infos so wie ich sie verstanden habe und nach bestem Gewissen. Ich bitte um Nachsicht, sollten sich Fehlinformationen darunter befinden.

GiVi verbleibt in der FS G³ bis 2019

1.2 Studienkommission -Geo

Zukunft von RI, dadurch, dass Asche geht. Bookhagen übernimmt die Lehre.

Modul wurde von Bookhagen umgebaut. Erst einmal als Blockseminar.

IT-Fitness-Test fällt weg. Regelmäßige Hausaufgaben. Mindestens 80 % der Punkte für Prüfungszulassung.

Mathe-Grund-Modul auf Basis von Naturwissenschaften im Geo-Studium. Vorschlag von Thieken. Auf Kosten eines Forschungsprojektes. Unterstützung von Frau van Kempton. Widerspruch von Herrn Rolfes.

1.3 Vefa-anträge

Antrag: "Technik-2" Nil [1972€]

Schutzhüllen stattgegeben, ebenso wie Grafikkarte. ABER Laptop nicht im Antrag aufgeführt. Teurer Laptop hat üblicherweise eine gute Grafikkarte. Anschaffung beider Dinge, nicht nachzuvollziehen und abgelehnt. Änderungsantrag wird gefordert.

Antrag: Nightline [1800€]

Sehr hohe Ausgaben für Werbematerialien. Nachhaltigkeit von Gummibärchen und Kugelschreiber. Prinzipiell Antrag unterstützt.

Antrag: Besuch der Geotechnikmesse (GEC) in Offenburg [1500€]

Antrag von GeoWISS und G³. Wird Unterstützt.

Antrag: Infoveranstaltungsreihe WS 2016/17 im KuZe [1188,99€]

Unterstützungswürdige Veranstaltung. Offene Fragen: Welche Themen werden voraussichtlich behandelt? Stehen bereits Referenten fest?

Nachtragsantrag: Lesecafé (besprochen)

Bekämpfung des Mottenproblems durch Nahrungsmittelkisten (Deckelbetrag: 200 €). Antrag wird von FSR G³ unterstützt.

(5/0/0)

(Ja/Nein/Enthaltung)

1.4 Vernetzungstreffen

- Vernetzungstreffen steht bald wieder an.
- Brückenkurs Mathematik im Rahmen der Erstiwochen besprechen.

Top 2: Erstis (Evaluation, Brückentin/Referenten, Semestersprecher)

- Evaluation: Mathebrückenkurs Problematisch, unbedingt Auswertung und Sicherung der Daten

Überlegung für Ausgleich, Frage der Notwendigkeit (Umfang, Zeitraum), Warum in Griebnitzsee?

- Referentin Brückentin: Henrikje Kruse
- Plan Brückentin, wer fährt mit? Bisher: Roman, Dani, Franzi, Paul, Johsti?, Berry?

Freitag, 18. November bis Sonntag 20. November

Anreise: mit Zug von Golm, Fr., 16:11, Gleis 1/16:45 von Berlin HBF oder selbstständig mit dem Auto.

Ankunft Sonntag um 13:11 HBF Berlin / 14:05 HBF Potsdam.

Vorläufiges Programm:

FREITAG

- Ankunft und Abendbrot
- Abendgestaltung mit Spielen und Getränken

SAMSTAG

- Frühstück
- Workshops/Vortrag
- Mittagessen
- Kanu oder Schnitzeljagd
- Abendbrot
- Sauna & Lagerfeuer

SONNTAG

-Frühstück

-Abreise

Anmeldung; <https://goo.gl/forms/hK3vWQMoU6OLA5Eg2>

Wahl der Jahrgangssprecher (siehe PP)

Marei geht Mittwochmorgen in die Gecko-Veranstaltung von Herrn Blumstein (8:15).

PG1-VL: 14:15 Uhr geht Franzi hin und kündigt an, dass zum Ende der Veranstaltung der FSR kommt.

à Jahrgangssprecher + Brückentin-Fahrt

Top 3: Anschaffungen (Bericht, Buttons, Shirts, Speicherkarte)

- Neuer Wasserkocher, Kaffeemaschine und Grill sowie Schlüsseltresor. Fahne und Aufkleber für Präsentation. werden inventarisiert.

- Festplatte/Cloud sollte auf jeden Fall vor den Wahlen noch einmal abschließend besprochen werden - Ebenso wie T-Shirts für Helfer.

Top 4: Veranstaltungen Wahlen, Weihnachtsfeier

Mittwoch, 7.12. Theaterraum KuZe. Marei fragt an.

17 Uhr VV, 18 Uhr Wahl, Film, 19 Uhr Wahl-Trunk

Wahlperiode 14 Monate à spätestens 4. Januar

Vollversammlung im Kuze, anschließend Weihnachtsfeier (Abschied und Willkommen neuer FSR

Top 5. Sitzungstermine 2016

Di 8-10, 16-18, do 8-10, 12.-14

Sitzung vom 11.10.2016, 17:30 Uhr

Protokoll: Steffi, Dani

Anwesend

Daniela Walch	x	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier		Stefanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Robert Kochan		Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Paul Masuck	x

Mit 6 anwesenden Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.

Nachtrag zum Protokoll der Sitzung vom 26.09.2016:

Der Antrag #3 der Sitzung vom 26.09.2016 über die Anschaffung eines Mini-Computers für einen Cloud-Server wird bei der nächsten Sitzung neu verhandelt. Bis dahin sind Meinungen der FSR-Mitglieder, die den Beschluss abgestimmt haben, zu sammeln.

TOPS

1. Gremienberichte
2. Anschaffungen

Top 1: Gremienberichte

Vorstellung Inhalte der Studienkommissionsitzung (Mail)

- gegen Einführung eines mathematischen-naturwissenschaftlichen BM, da in der Lehramtsausbildung andere Inhalte wichtiger sind (Exkursionen, Didaktik) – Sinn?
- alte Studienordnung PG3 naturwissenschaftliche Grundlagen der physischen Geographie, dann aber als PG1-Ergänzung?

GiWi-Mail

- Franzi geht mit hin
- Zugehörigkeit des neuen Studiengangs (RSIV) klären; wer übernimmt die Lehre für die Lehrämter, wenn Ashe geht

Top 2: Anschaffungen

- Beschluss über die Anschaffung eines Schlüsseltresors für den FS-Raum zur sicheren Verwahrung. Kosten: max. 30 € (6/0/0); Stimmen dafür / dagegen, Enthaltungen

Sitzung vom 26.09.2016, 20:30 Uhr

Protokoll: Daniela

Anwesend

Daniela Walch	x	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	x	Jannes Breier		Stefanie Raddatz	
Christian Hoffmann		Robert Kochan	x	Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Paul Masuck	x

Gast: Lena (nicht stimmberechtigt)

[Top 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit](#)

[Top 2 Beschlüsse über Anschaffungen im Haushaltsjahr 2015/16](#)

[Top 3 Erstsemesterveranstaltungen „Ersti-Woche“ vom 04.10.-06.10.2016](#)

[Top 4 Brückenthin-Fachschaftsfahrt vom 18.11.-20.11.2016](#)

[Top 5 Masterkurse](#)

[Top 6 BuFaTa Geographie in Augsburg](#)

Top 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind sechs Mitglieder des gewählten FSR G³ vertreten. Damit ist der Rat beschlussfähig im Sinne der Fachschaftsordnung.

Top 2 Beschlüsse über Anschaffungen im Haushaltsjahr 2015/16

- Wichtig: das Rechnungsdatum aller ausstehenden Anschaffungen für das scheidende Haushaltsjahr müssen im September 2016 liegen
- **Antrag #1: Der FSR G³ beschließt für die Ausstattung der Fachschaft G³ ein Budget über maximal 500 EUR (folgende Anschaffungen werden damit gemeinschaftlich beschlossen:)**
 - 1 Stk. Banner mit Fachschaftslogo
 - 1 Stk. Wasserkocher
 - 1 Stk., Kaffeemaschine
 - 200 Stk. Aufkleber mit FSR-Logo
 - 200 Stk. Button-Material
 - diverses Grillzubehör (Grillkohle 10kg , Aluschalen etc.)

Abstimmung: 6 / 0 / 0 (ja / nein/ enthalten)

Der Antrag ist angenommen.

- **Antrag #2: Der FSR G³ beschließt 349 EUR Budget (inkl. Versand) für die Anschaffung eines Grills**
Abstimmung: 6 / 0 / 0 (ja / nein/ enthalten)
Der Antrag ist angenommen.
- **Antrag #3: Der FSR G³ beschließt 250 EUR Budget (inkl. Versand) für die Anschaffung eines Cloud-Serversystems (Mini-PC)**

Abstimmung: 4 / 1 / 1 (ja / nein/ enthalten)

Der Antrag ist angenommen.

- **Hinweis:** Alle Beschlüsse sind nach Nachricht des Finanzers gültig (Nachtrag zum Protokoll)

Top 3 Erstsemesterveranstaltungen „Ersti-Woche“ vom 04.10.-06.10.2016

- Zeitplan steht; Aufgabenverteilung und Schichtplan müssen über ein Doodle geklärt werden
- Programm besteht aus Tutorien und Kennenlern-Aktionen
- die gesamte Fachschaft ist eingeladen (auch Master-Erstis)
- für die Master-Studiengänge werden noch Hilfskräfte gesucht
Lena: Dr. Lipp lässt anfragen, ob der FSR auch bei der Einführungsveranstaltung der Master-Geckos vertreten sein wird
- Jahrgangsbroschüre und Wegweiser sind aktualisiert und gehen Morgen in den Druck
- FB-Veranstaltungen werden erstellt und gepflegt
- für das Warm UP lädt Steffi zu einem gesonderten Treffen für alle Interessierten;
Erstellung von Warm UP Doodle
- Oliver sucht für den Programmpunkt der Stadtralley noch tatkräftige Unterstützung in der Vorbereitung
- nächstes, abschließendes Treffen am Donnerstag, den 29.09.2016
- **Antrag # 4: Der FSR G³ beschließt maximal 500,00 EUR für die Veranstaltungen der Erstsemesterwoche vom 04.10.2016 bis 06.10.2016.**
Abstimmung: 6 / 0 / 0 (ja / nein/ enthalten)
Der Antrag ist angenommen.

Top 4 Brückenthin-Fachschaftsfahrt 18.11.-20.11.2016

- Brückenthin dieses Jahr erstmalig für die gesamte Fachschaft
- Termin wurde für uns geblockt (Kostenvoranschlag muss eingeholt werden)
- Paul muss einen Projektvorschuss-Antrag stellen (!) (hierfür auch Kostenvoranschlag wichtig)
- Dann Antrag über Beschluss von etwa 1750, 00 EUR für die Fahrt nach Brückenthin

Top 5 Masterkurse der Geo-LA

- Masterangebot wirkt fehlerhaft und noch nicht in die neue Studienordnung integriert
- Bodo fragt bei Fr. Ebener an

Top 6 BuFaTa Augsburg für die Geos

- Termin: 28.10. – 31.10.2016

- es fahren: Franzi, Paul, Johsti, Dani, Ludwig (Gast)
(Problem: Auto fällt für die Anfahrt raus)
- **Antrag #5: Der FSR G³ beschließt für die Teilnahmekosten an der Bundesfachschaftentagung Geographie 2016 in Augsburg eine maximale Bezuschussung von 300,00 EUR**
Abstimmung: 6 / 0 / 0 (ja / nein / enthalten)
Der Antrag ist angenommen.

Sitzung vom 05.07.2016, 14:15 Uhr

Protokoll: Daniela

Anwesend

Alicija Balfanz	x	Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Stefanie Raddatz	
Christian Hoffmann		Robert Kochan		Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener		Paul Masuck	
Daniela Walch	x				

[Top 1: Gremienberichte](#)

[Top 2: Rückmeldungen zum Sommerfest 2016](#)

[Top 3: Zugriff auf die Homepage](#)

[Top 4: Arbeitskreise in den Semesterferien](#)

[Top 5: Nachwuchs \(und FSR-Wahl\)](#)

Top 1: Gremienberichte

Studienkommission (neuer Masterstudiengang "RIVS")

- Tätigkeit d. Stud.komm.: Begutachtung der Entwicklung d. neuen Studiengangs
- Stud. Vertreter in der Stud.komm.: Alecander Schoedon (GiVi), Thorben Schöfisch (GeoWiss), und Lisa (GeoWiss)
- nach Einführung d. Studienganges werden die stud. Vertreter aus der Stud.komm entlassen
- FSR sieht die Thematik als abgeschlossen an

Berufungskommission

- Marie Schmihl (Gecko) ist stud. Vertreterin in der Berufungskomm.

Fakultätsrat

- bis zum 30.09.2016 gilt noch d. aktuelle Fak.rat
- Wahlen haben bereits stattgefunden; neuer Rat ist gewählt

Vernetzung mit den FSRs

- nächstes Vernetzungstreffen findet am 12.07.2016 um 16:00 in Haus 26.058 in Golm statt
- Empfehlungen für die Themen an Vertreterin des FSR G³ besprochen

Top 2: Rückmeldungen zum Sommerfest 2016

- Sommerfest war sehr gut besucht, aber maßgeblich von Studis v. GeoWiss
- Beteiligung aus der FS G³ an der Organisation eher schlecht, dafür die Planung durch GeoWiss besser (Nähe des Innenhofs zum Lagerraum ideal)
- zusätzlicher Bandauftritt war eine runde Sache, schließt uns als FS aber noch mehr aus --> Alternative Ideen für ein Sommerfest?
- Idee eines Sommerfests für das Institut für Geographie

- Meinungsbild in der Sitzung: keiner dafür keine gute Idee, weil dann Geckos außen vor
- Idee wäre möglich, dass wir ein Sommerfest planen, das nur für FS G³ und die damit assoziierten Lehrenden da wären

- Kühlung der Waren sollte das nächste Mal verbessert werden (ggf. Kühlkisten mieten, à 15 EUR/ Tag)
- Alternative Essensangebote: Buffet wurde sehr gut bestückt und man hat sich sehr über das Angebot gefreut

- Grillkäse kam lt. Olli gut an
- Rumprecht war okay (Rückmeldungen waren in Ordnung) aber Joppe hat definitiv auch gutes Fleisch (wäre eine Überlegung wert – vielleicht auch die Preissituation beachten)
- Lokal ist aber sehr wichtig

Top 3: Registrierung auf der Homepage

- Jannes kümmert sich um die Anfrage und schaut nach, ob es einen Bug gibt

Top 4: Arbeitskreise in den Semesterferien

AK Ersti

- mögliche Termine für die ERSTI-Fahrt nach Brückentin:
07.10. – 09.10.
14.10. – 16.10.

- bisherige AK-Mitglieder: Bodo, Robert, Olli, Dani,

- Roman ruft in Brückentin an und fragt, was noch frei ist (nach dem flachen Haus fragen)
- aufgrund zurückgehender Teilnehmerzahlen in den letzten Jahren sollte mal was neues ausprobiert werden:

am Ende der ersten Uni-Woche die Ersti-Fahrt stattfinden lassen
(Vorteil: Erstis könnten sich über die komplette erste Woche unterhalten und austauschen wir als FSR wären dann da auch live mit dabei)

--> Meinungsbild: 5/0/0 (dafür/ dagegen/ Enthaltung)

AKW³ (AK World Wide Web)

- bisherige Interessenten: Jannes, Olli, Dani, Roman
- Tätigkeitsfeld: Evaluation gestalten, um auszuwerten, wie der Internetauftritt genutzt wird, welche Sachen von den Mailings interessant sind für die Studis; Homepage neu gestalten/ neue Homepage / Jannes als neuer Admin

Top 5: Nachwuchs und FSR-Wahl

Werbung von Nachwuchs

- mit dem Werben wird vor allem nach den Semesterferien begonnen werden
--> Präsenz auf dem Campus, Einladen zu den Sitzungstreffen

--> evtl. nach draußen verlegen und dann mit Shirts (?)
vlt. **ein FSR-Sitzungs-Picknick**

Wahl

- lt. Satzung muss die Wahl alle 13 Monate stattfinden (desw. wäre es theoretisch möglich, dass man die Vollversammlung mit Wahl bei der Weihnachtsfeier stattfinden lässt)

- Satzung wird auch auf d. Vollversammlung beschlossen und wahrsch. steht da auch drin, dass der FSR bei der Vollversammlung gewählt werden muss

Sitzung vom 28.06.2016, 12:15 Uhr

Protokoll: Dani

Anwesend:

Alicija Balfanz		Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Stefanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Robert Kochan		Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener	x	Paul Masuck	x
Daniela Walch	x				

Top 1: Gremienberichte

Top 2: Kommunikation zw. FSRs / Leihgaben

Top 3: Rückmeldungen Sportfest 2016

Top 4: Homepage

Top 5: Sommerfest 2016

Top 6: Sonstiges

Top 1: Gremienberichte

Sitzung vom 21.06.2016, 14:15 Uhr

Protokoll: Dani

Anwesend:

Alicija Balfanz		Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Steffanie Raddatz	
Christian Hoffmann		Laura Wiggers		Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener	x		
Daniela Walch	x	Paul Masuck		Robert Kochan	x

Top 1: Gremienberichte

Olliver für die VeFa:

- Studieneingangsphasen werden zentral von der AStA über die Institution "Uni-Kolleg" --> bis 01.09.2016 dorthin den Umgang mit Erstsemestlern kundtun

- Kooperation mit NiL bzgl. Nutzung der Film-Lizenz möglich --> nutzen
- bald in der VeFa: FSR-Austausch über den Umgang mit Versicherungsfällen
- nächste VeFa am 15.07.2016 (18:00 NP)

Jannes für die Studienkommission Geckos

- neue Studienordnung kann für WiSe 16/17 durchgesetzt werden

Top 2: Sommerfest am 30.06.2016 ab 16:30

- Eintragen in das Doodle <http://doodle.com/poll/u7u4hkq2874mgph2> zeitnah
- findet ab 16:30Uhr im Innenhof von Haus 27 statt
- maßgeblich von GeoWiss initiiert
- Werbung in der FS: Plakate, Werbung von Rügen-Info-Veranstaltung anfragen ...

Top 3: Sportfest am 22.06.2016

- doodle für die Schichten:
<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=veranstaltungen:sportfest>

Top 4: Veranstaltungen

- mehr inhaltliche/fachorientierte Veranstaltungen gewünscht
- Olliver erstellt ein Pad für die Sammlung von Ideen für neue Veranstaltungen
- ggf. darüber diskutieren, ob finanzielle Mittel eher diesen zugewendet werden könnten

Top 5: Homepage

- Jannes ist jetzt Kontakt für HP-Anfragen an Antonius Golly
- Umsetzung von versch. Anfragen bzgl. der Homepage für Morgen angesetzt
- generelle Diskussion über die Homepage: Was brauchen unsere Studis?
- > Jannes konzipiert evtl. ein Evaluationspad für die Homepage.

Top 6: Mailing-Verkehr

Geckos:

-

Sitzung vom 17.06.2016

Protokoll: Paul

anwesend: Dani, Roman, Franzi, Alicja, Steffi, Paul

[TOP 1: Sportfest](#)

[TOP 2: Homepage](#)

[TOP 3: Sommerfest](#)

[TOP 4: Evaluation](#)

[TOP 5: Relevanz von Festen / Wahl](#)

[TOP 6: Mailverteiler](#)

[TOP 7: FSR-Leitfaden](#)

[TOP 8: Ersti, Warm-UP](#)

[TOP 9: Termine](#)

[TOP 10: Rücktritt](#)

TOP 1: Sportfest

- Organisation war Katastrophe
- Anmeldungen kommen EIGENTLICH über Orga-Verteiler
- bisher nur 1 Anmeldung
- Equipment von der VeFa
- Nil stellt Anlage
- Pokale wurden bestellt
- Kommunikation untereinander nicht angemessen
- Flyer und Plakat: Ohne Informationen, Logo FSR G3 fehlt, Zeitraum für Werbung zu kurz

- Helferschichten-Doodle im Umlauf

TOP 2: Homepage

- alles läuft über Jannes, da er im Face-to-Face-Kontakt mit Antonius Golly
- Auf die Startseite der Homepage: Kontakt FSR

TOP 3: Sommerfest

- 30.06.2016, ab 15:30 Aufbau
- Schichtplan
- GeoWiss übernimmt Orga --> trotzdem Rücksprache halten
- im Kühl/Gefrierschrank Reste von BuFaTa
- BuFaTa-Helfer bekommen Gutscheine

- Beschluss 200 € für Sommerfest

6 / 0 / 0 (ja / nein / Enthaltung)

TOP 4: Evaluation

- Überlegung: Treffen mit Dozenten und über Zeitpunkt der Evaluation sprechen
- Gutscheine für höchste Kursbeteiligung
- jetziger Fragebogen nicht zielführend (Hintergrund: Verbesserung der folgenden Sitzungen), da Fragen über Erkenntniszuwachs

TOP 5: Relevanz von Festen / Wahl

- Überhang an Festen im Juni
- Verteilung übers Jahr
- Aufwand-Nutzen, geringe Beteiligung der Studenten
- Überlegung: Fachliches (Vorträge/ Informationswanderungen) und Freizeit zu verknüpfen
- im nächsten Semester: Botanischer-Garten-Party / Wahlparty und Weihnachtsfeier zusammenlegen
- Feste werden weiter durchgeführt, jedoch Änderungsbedarf

TOP 6: Mailverteiler

- Geckos: Infos über Masterarbeitverteidigung laufen über Verteiler, zu kurzfristig
- Austritt aus Verteiler
- mehr über die Homepage, eventuell neuer Reiter
- zum Ende des Semesters realisieren!!
- Junkmails reduzieren

TOP 7: FSR-Leitfaden

- Leitfaden überarbeiten
- Dani richtet Pad ein

TOP 8: Erstis, Warm-up

Ersitwoche

- Alicja kennt Studentin aus 2. Semester, die sich engagieren möchten

Warm-UP am 17.10.2016

- Infostände am Waschhaus mit anschließender Party
- Anfrage ob unser FSR einen stand betreut, Materialliste bis 10.07.
- Interesse besteht, Steffi will mitmachen, Ideen sammeln (bisher: Geo-Darts- Jeopardy / Geopardy)

TOP 9: Sitzungstreffen

- Dienstagstermine bleiben, jedoch im umgekehrten Rhythmus:
- ungerade Woche: 14:15 - 16
- gerade Woche: 12:15 - 14

Ab sofort wird jedes geschriebene Protokoll nach der Sitzung über den FSR-Verteiler verschickt

TOP 10: Rücktritt

- Rücktritt Richard Seeger aus dem FSR beantrag, Grund: zeitliche Beanspruchung

- Laura Viggers erneut ansprechen

Sitzung vom 31.05.2016

Protokoll: Alicja

Anwesend: Dani, Olli, Jannes, Robert, Roman, Johsti

[Top 1: Preis für die Lehre](#)

[Top 2: Evaluation](#)

Top 3:

TOP 1 Preis für Lehre:

- Nur Franzi hat auf das Pad zugegriffen (bei beiden Texten, Prof. Bookhagen und Prof. Rolfes)
- 3 Nominierungen von unserer Fachschaft (FSR extern wurde Heistermann nominiert)

TOP 2: Evaluation

- Plakate müssen noch bei Frau von Kempen abgeholt werden (Roman und Alicja)
- Plakate in: Haus 24, Haus 12, Lesecaffee, Bibliothek, FSR Raum, Haus 27, Haus 5 nur an die Pinnwand
- Bei dieser Evaluation nur in Masterkurse reingehen, die restlich Dozenten werden nur angeschrieben (Aufteilung wer wo reingeht wird geklärt)
- Semstersprecher werden noch angeschrieben (für Bachelor), mit der Bitte um Weiterleitung der Info zur Evaluationswoche
- Gutscheine werden für die größte Beteiligung an der Evaluation ausgegeben, die beim Sommerfest eingesetzt werden können

TOP 3: Sportfest

- leider ist der Termin des Sportfestes gleichzeitig mit Spowiball (22. Juni)
- Steffi hat dies bei der Planung eingebracht, wurde aber übergangen
- Termin kann man wohl nicht mehr ändern, da Plakate schon gedruckt

TOP 4 HIT

- Geoökologie 9-10 Uhr Vortrag Prof. Lipp, danach Standbetreuung Alicja und ???
- (<http://www.uni-potsdam.de/studium/data-storage/zielgruppenbereich/studieninteressierte/hochschulinformationstag/infoveranstaltungen/geooekologie.html>)
- Geographie 12-13 Uhr Vortrag Wienicke, danach Standbetreuung Dani und Robert
- (<http://www.uni-potsdam.de/studium/data-storage/zielgruppenbereich/studieninteressierte/hochschulinformationstag/infoveranstaltungen/geographie.html>)

TOP Finanzen:

- Roman bekommt noch Geld für die Geschenke für Felix und Ann und noch 20€ für sein FSR T-Shirt
- Dani hat auch noch kein Geld für die BuFaTa Erlangen bekommen
- Johsti bekommt noch Geld für 138,60 € für die Weihnachtsfeier

TOP Sommerfest

- Franzi und Johsti gehen zur Sitzung von den GeoWiss morgen um 12 Uhr
- Fragen, was schief gelaufen ist und dieses Jahr besser machen
- Mehr Werbung um auch unsere Leute zu erreichen
- Am besten in der Woche 27.06. – 3.07. von uns aus

TOP: Internetpräsenz

- Jannes trifft sich morgen mit Golly, um die Seite für Jobnewsletter zu besprechen und Probleme zu klären
- Wünsche bzgl. Internetseite noch an Jannes bis morgen früh

TOP: Erstifleyer

- Jannes verlinkt Erstifleyer der von Berry erstellt wurde auf unserer Seite

TOP Golm Rockt:

Beschluss Ausfallbürgschaft 500€ für Golmrockt (falls die Einnahmen nicht das Vorgesehene Minimum decken, dann müssen die FSRs einspringen um mitzufinanzieren) (falls in einem anderen Protokoll eine solche Bürgschaft bereits beschlossen wurde, dann gilt dieser Beschluss nur als Bestätigung) 5/0/1 -> Jannes ist bereits früher gegangen

24. Mai 2016, 12:15 Uhr , ** Sitzung

Protokoll: Franzi

anwesend: Alicja, Franzi, Olli, Johsti, später: Marei

TOP 1 Raum/Tafel

nächste Woche bei GeoWiss ansprechen, Konsequenz? Regeln aufstellen

Kühlschrank schließen

TOP 2 Briefkasten

Post für Geckos kommt im Haus 1 an, Briefkasten am FSR-Raum oder "irgendwo hinlegen", keine Öffnungszeiten des Sekretariats, auch für Flyer

Johsti guckt nach Briefkasten (ca. 25€), nächste Woche Abstimmung

Alicja fragt nach Briefkasten im Institut, ansonsten Anschaffung: (4/1/0)

TOP 3 Sportfest 22. Juni

Steffi ist G³-Vertretung (mind 3 Helfer)

Pro Nil-Party (nochmal aufgreifen), um Aufräumarbeiten zu erleichtern

Werbung fürs Sommerfest

TOP 4 Sommerfest

Alicja, Johsti und Franzi gehen zum FSR-Treff Geowiss, Mi, 1. Juni 12 Uhr

wir Getränke? Bier und Bowle

Achtung Klausuren!

Reste vom Sportfest?

OFFEN FÜR ALLE

angestrebt ist, dass ein Mat.-Nat-Mensch pro Team

TOP 5 Fakultätspreis

2 Vorschläge

TOP 6 Evaluation

6.6-19.6; Mails an Studis

pro Semester Fokus auf z.B Master oder 1. Semester (Geo) Geoök möglich, Jannes? evtl eine Liste erstellen. nächstes Semester: Erstsemester

Belohnung für höchste Evaluation (Sportfest)

Info von ZfQ, welche Kurse wurde nicht evaluiert

TOP 6 HIT

Fr., 10.6 nächste Woche besprechen

Olli spricht mit Herrn Wienecke!!!

Geoök: 9-10 Uhr Vortrag, Alicja geht hin (Jannes evtl.)

Geo: 12:45-13:45 wer machts?, neue Studienordnung? Standbetreuung

5 minuten Vortrag schickt Franzi rum

TOP 7 VEFA

Initiativantrag Sportfest, wir sind Antragsteller

Imrofestival im Kuze, Kosten transparenter gestalten, Aufschlüsselung der Gage (Programm, Hauptact) (4/0/1)

TOP 8

Ausgeliehen

Heizplatten EWI Olli zurück

Maphys kram zurück! nur Heiztopf (Franzi fragt Danny)

wo ist unser Grillkram?

17. Mai 2016, 14:15 Uhr, ** Sitzung

Top 1: Vernetzungsbeauftragter für StuPa

- Wahl der Vernetzungsbeauftragten
 - Kandidatin: Marei
 - Beschlussfähigkeit festgestellt
 - Wahlergebnis: 5/0/1 (dafür, dagegen, Enthaltung)

Top 2: Sportfest

- Termin: Mittwoch, der 22.06.2016
- Slogan: „Sei nicht matt – sei beim Math-Nat-Sportfest“
- es gibt einen Verteiler für interessierte Helfer
- kein Interesse aus der Fachschaft, sich an der Orga zu beteiligen

Top 3: Aufruf zum Lehrpreis

- Dani postet den Beitrag nochmal in die Geographengruppen
- Alicja postet die Infos bei den Geoökologe

Top 4: GIS-Gespräch

- Marei wollte zur Studienkommission
- Jannes verständigt sich mit Marei, sodass es in der Studienkommission besprochen werden kann

Top 5: Diskussion - Geoökologie Schlüsselqualifikation anrechnen

- Problematik nicht anerkannter Schlüsselqualifikationen
- es sollte vorgeschlagen werden, direkt 7 Semester als Regelstudienzeit zu veranschlagen und dann evtl auch noch Praxis (Praxissemester) mit einzubeziehen

Top 6: Job-Newsletter

- Jannes hat vor 2 Monaten die Umsetzung von einem Forum auf der Website der Fachschaft angeregt hat jetzt nochmal bei Antonius Golly nachgefragt, wie der Stand ist: der setzt sich definitiv in dieser Woche ran
- Sinn: jeder der Interessiert ist, kann sich über das Forum informieren

Top 7: Abbrecherquote bei den Geckos (ZfQ-Evaluierung steht evtl an)

- Marei: in OC kamen Leute vom ZfQ in Ernährungswissenschaften ist die Abbrecherquote so hoch, dass sie ergründen wollen, woran es liegt;
- Marei hat die angesprochen und darauf verwiesen, dass die Situation bei den Geoökologen die gleiche ist
- Sinn ist, zu evaluieren, woran es liegt, dass so viele jetzt abbrechen;; ist eine Tendenz, die sich jetzt schon ein paar Jahre so andeutet (30% nach 3 Semestern ist noch im Rahmen und im Sinn von Umorientierung noch normal)

Top8: Freiversuch-Regelungen

- Mareis Idee: vielleicht kann es noch Studierenden-freundlicher gestaltet werden
- dh bei drei schlechten Versuchen automatische Anmeldungen
- die BAMA-O (vom Senat der Uni Potsdam 2013 als Satzung beschlossen) legt eigentlich fest, dass Freiversuche nur in der Regelstudienzeit angemeldet werden können
 - Olli & Marei: da werden Leute benachteiligt
 - Johsti: bei Prüfungen, die später in der Studienordnung angesetzt sind, ist das schon problematischer, werden eher mal in das 7. Semester geschoben
- wahrscheinlich
- **Konsens:**
wir als FSR finden, es gäbe keinen Nachteil für die Studierenden, die in Regelstudienzeit studieren; aber hier ist ein Mangel für die Langzeitstudierenden, deren Interessen wir auch vertreten
- es ist keine Regelung, die fachspezifisch ist deswegen sollte die Problematik in die anderen Fachschaften getragen werden; Vernetzung ist hier gefragt
- eine vorläufige Idee wäre, die Grenzen der BAMA-O auszureizen und dadurch dann schon mal eine Erleichterung für d. Studierenden d. Fachschaft zu bekommen

03. Mai 2016, 14:15 Uhr, **. Sitzung

Protokoll: Alicja

Anwesend: Roman, Dani, Johsti, Robert, Olli, Marei, Alicja

TOP1: Geckotresen

- Dienstagstresen soll bestehen bleiben, jede 2 und 4 Woche im Monat
- Ab WiSe 2016/17 perspektivisch neuer Nachwuchs

TOP: Geo an Schulen

- Enrico stellt vor: Geowissenschaften an Schulen bringen, um Studenten anzuwerben
- (z.B. in Form eines Projekttag – Zielgruppe Sek 2)

- G³ soll mit ins Boot, denn z.B. die Geographen dann in Zukunft die Ansprechpartner sind
- Wie können die Projektstage gestemmt werden: durch einen Pool an Studenten, die ihr Wissen weitergeben wollen
- -> eine Art von Bestätigung für die Durchführung von solchen Projekttagen:z.B. anhand eines Zertifikates
- TU: hat bereits ein Projekt, in Rahmen dessen sie einen GeoKoffer packen- mit Anleitung der Benutzung, diese Koffer werden verkauft
- Verlagerung der restlichen Besprechung beim Treffen der AK: Enrico schreibt eine eMail an uns mit Termin

TOPS: GIS (Bookhagen?)

- Treffen mit Rolfes und Bookhagen + FSR
- Problem Vorlesung:Räumliche Indexstrukturen, wir werden weiter agieren -> Studienkommission ansprechen: Jannes

TOP: Bericht VeFa und andere Gremien

- Vorläufiger Haushaltsjahresbericht an Jan schicken
- Für Zettel StuPa ausfüllen: Kontaktdaten ausfüllen
- Marei fragt noch wegen Vernetzungsperson nach
- LSK Nachfolge wird gesucht-> 5 Studententische Vertreter (+ 5 Vertretungen)
- Rest kann in VeFa-Protokoll nachgelesen werden

TOP : Sportfest verschoben

Für nächste Sitzung: Verteilerschlüssel ->

22. April 2016, 10:15 Uhr, 10. Sitzung

Protokoll: Dani

Alicija Balfanz	x	Franziska Appelt	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	x	Jannes Breier	Steffanie Raddatz	x
Christian Hoffmann		Laura Wiggers	Roman Rau	
Christian Johst		Marei Frener	Richard Seeger	
Daniela Walch	x	Paul Masuck	Robert Kochan	

Top 1 Berichte aus den Gremien und AKs

- Post:
 - Steffi hat einen Schlüssel von Fr. Ebener erhalten zu Postfach des FSR
 - Plakate für Master of Science Global Change Geography der HU Berlin --> wird aufgehangen;
 - provisorisch werden Plakate verteilt, aber es sollte über ein zentrales Schwarzes Brett nachgedacht werden
- AK BuFaTa: Vorbereitung der Exkursionen kommt zum Ende; Vorbereitung der Unterbringung läuft
- andere Gremienberichte liegen nicht vor

Top 2 GIS

- Bodo vereinbart Treffen mit Rolfes u. Bookhagen;
- neuer Vorschlag für die Änderung der Studienordnung diskutiert; Änderung bei den LPs
- gerade ist das Problem mit den Kursen nicht vorhanden, mit Blick auf WiSe 16/17 wird jetzt schon die Planung der Fakultät abgefragt (Bodo fragt an)

Top 3 Fakultätspreis

- Steffi hat Foto für die Facebookseite gemacht
- Infos von Franzi: Der Fakultätspreis wird im Juni vergeben; FSR dafür zuständig, die Studenten dafür zu motivieren, geeignete Lehrende zu nominieren

Top 4 Empfehlungen für VeFa-Anträge

Zusammenfassung von Bodo

- 1. Antrag: Gegenveranstaltung zum Herrentag --> wir empfehlen, dem nicht stattzugeben
- 2. Antrag: Projekt Lernreise; 6 besten Schulen Deutschlands wollen angeguckt werden --> wir empfehlen dem stattzugeben, aber unter der Prämisse, dass die Erkenntnisse zusammengefasst zumindest allen Lehrkräften veröffentlicht werden
- 3. Antrag: Theatergruppe - Requisiten: Projekt Theaterstück --> empfehlen hier eine Enthaltung

Top 5 Institutsrat

Alicja sucht nach einer Vertretung für die Sitzung am Mittwoch, den 27.04.2016

14. April 2016, 8:15 Uhr, 9. Sitzung

Protokoll: Alicja

Anwesend:

Alicja Balfanz		Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	x	Jannes Breier		Steffanie Raddatz	
Christian Hoffmann		Laura Wiggers		Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Richard Seeger	
Daniela Walch		Paul Masuck	x	Robert Kochan	x

TOP 1: Evaluationsauswertungen

- Geographie: nur Herr Schulz evaluiert
- Geoökologie: Herr Heistermann evaluiert
- Keine gute Beteiligung
- Nachtrag folgt

TOP 2: Bufata Geographie

- Exkursionplanung läuft
- Beteiligung der Fachschaft ist mau, von der Univerwaltung ebenfalls kompliziert

TOP 3: Mail Steuererklärung

- Gegen die Weiterleitung der Mail bzgl. Steuererklärung

TOP 4: Grobe Planung Sportfest

- Hauptsache nicht parallel mit Spowi-Sportfest
- Ansprechen beim Vernetzungstreffen
- Bildung vom AK mit den fsrs?
- Franzi schreibt doodle für Termin in übernächstenwochen

TOP 5: Exkursion Frau Münzel

- Nach Irland, zusätzlich zu Rügen, nur für 10 Studenten (Geographen) ?
- Kommunikation mit Institut
- Franzi schreibt Dani
- Generelle Frage der Exkursionen

TOP 6: GIS

- Bisher kein Problem, aber das aufgestapelte Problem
- Dani wird gefragt, was der Stand der Dinge ist
- Alicja fragt Bookhagen, wie der Stand der Dinge ist

TOP 7: Haushaltsplan/Finanzen

- Kassenübergang an Paul, Johsti ist ein co.Financer
- Vorläufiger Haushaltsplan überarbeitet und Vorstellung des aktuellen Haushaltsplans
- Abstimmung haushaltsplan ja /nein/enthaltung5/0/1

TOP 8: Regel. Treffen

- Paul macht doodle (2 Wöchentlich)

TOP 9: Studienkommission

- Geographie: trifft sich, Entwurf von Herr Rolfes

TOP 10: Hochschulinformationstag

- 10.6. Alicja geht für die Geckos
- Olli für Geographen (?)

19. Januar 2016, 12:15 Uhr, 8. Sitzung

Protokoll: Paul

anwesend: Franzi, Paul, Bodo, Dani, Steffi, Robert, Laura

[TOP 1: Gremienberichte](#)

[TOP 2: Evaluation](#)

[TOP 3: Auftanken](#)

[TOP 4: T-Shirts](#)

[TOP 5: Sonstiges](#)

TOP 1: Gremienberichte

- keine neuen Infos
- Studienkommission Geo wird im Januar tagen und über GIS sprechen

TOP 2: Evaluation

- Laura hat in VL des 1. Semester über Evaluation informiert
- von anderen Kursen nicht bekannt
- eine Dozentin hat im Kurs Zeit gegeben und Link rumgeschickt

- Franzi holt sich Auswertung vom ZfQ und wertet Belohnung aus (Mittwoch)

TOP 3: Auftanken

- Helfer ins Schicht-Doodle eintragen!

- nur Vokü und Getränke!

- nur bis 20 Uhr

- Vokü Lesecafe safe, aber noch keine Absprachen bzgl Kosten und Aufräumen (olli)

- Johsti bringt Kasse mit

- Plakate aufhängen: Zeik, Haus 24, Haus 27, Haus 12

- Mail: Freitag, Mittwoch (Laura) mit >Infos, wer gewonnen hat

- Facebook Veranstaltung (Jannes)

- Glühwein = 50 ct; Feuerzangenbowle = 1 €

- Beschluss Übernahme von 20 € pro Person (= 120 €)

(5/0/0)

(Ja, nein, Enthaltung)

TOP 4: T-Shirts

- Dani bestellt

- alle aktualisieren ihre Größe (6 Mal). morgen wird bestellt

TOP 5: Sonstiges

- Johsti: schickt Satzung der FS und Wahlprotokoll an StuPa

14. Januar 2016, 10:45 Uhr, 7. Sitzung

Protokoll: Paul

Anwesend: Alicja, Olli, Paul, Johsti

[TOP 1: Gremienberichte](#)

[TOP 2: VeFa](#)

[TOP 3: Evaluation](#)

[TOP 4: Auftanken](#)

TOP 1: Gremienberichte

Oli VeFa:

Änderung der Satzung für die Studierendenschaft (siehe ..) wurde beschlossen

Alicja Institutsrat:

es gab ein heikles Thema: weitere Infos folgen

TOP 2: VeFa

Antrag Hochschulwinterfest

- Vertretung in der VeFa (4/0/0)

Antrag compARTE

- Nachfrage: Wie ist Aufschlüsselung für die bezahlten Beiträge

- Vertretung: (4/0/0)

TOP 3: Evaluation

- in Geoökologie

- Frage über diesjährige Wirksamkeit (Mail, Plakate)

TOP 4: Auftanken

- Nachhaken bei VoKü und Lesecafé

- Nutzung in jedem Falle

- Johsti: Nachfrage Waffeleisen MaPhys

Sonstiges

- nächste Sitzung: Gecko-BuFaTa

05. Januar 2016, 10:45 Uhr, 6. Sitzung

Alicija Balfanz		Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher		Jannes Breier		Steffanie Raddatz	
Christian Hoffmann		Laura Wiggers	x	Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener	x	Richard Seeger	
Daniela Walch	x	Paul Masuck		Robert Kochan	x

Protokoll: Dani

[Top 1: Gremienberichte](#)

[Top 2: Auswertung Weihnachtsfeier \(Fortsetzung\)](#)

[Top 3: Auftanken](#)

[Top 4: FSR-Sitzungstermine](#)

[Top 5: Evaluationswoche](#)

[Top 6: BuFaTa Geo/Gecko](#)

Top 1: Gremienberichte

- VeFa-Bericht: Wird vertagt auf die nächste Sitzung
- Nachtrag zur FSR-Wahl: nächste Wahl mit Listen für die Anwesenheit; keine Wahl durch den Wahlleiter; Prüfung, ob anwesende Studierende zur FS gehören; Wichtig: Wahlzettel müssen eingesammelt werden (Vorlage bei anderen Gremien)
- Vorschlag: Wahlkommission einrichten, die die Wahl im Vorfeld organisiert
- Aufnahme der Punkte in den FSR-Leitfaden (Franzi)

Top 2: Auswertung Weihnachtsfeier (Fortsetzung)

- Zum Abbau: das nächste Doodle für die Schichten sollte nicht auf 3 Leute begrenzt sein
- Roman bestätigt nochmal, dass er mit KuZe-Plenum Absprachen getroffen hatte
- Alicija hat die Mail an das Plenum geschickt mit unserem Feedback zu der Zusammenarbeit

Top 3: Auftanken am 28.01. ab 16:30 (Anm.: neue Zeit um 15.45Uhr!!)

- Beschluss 100 € (7/0/0) (Ja/nein/Enthaltung)
- Johsti: Versorgung ist bereits gesichert; Getränke sind im FSR-Schrank, Orangen müssten besorgt werden (Feuerzangenbowle); VoKü-Essen;evtl. Lebkuchen
- benötigtes Material von den MaPhys: Großer Topf, Glühweinkocher, Becher, Feuerzange, Verteilersteckdose, Heizplatten
- Vorbereitungen starten für die FSRler um 15.15 Uhr
--> evtl. Veto nochmal per Mail kommunizieren
- Olli wollte die VoKü anschreiben à 25 Essen
- Dani: Lebkuchen und Orangen besorgen
- Franz: erstellt das Doodle mit den Schichten; bereitet die Gutscheine vor
- Jannes: Fahrrad mit Fahrradanhänger zum Transport von den MaPhys-Sachen (?)
--> nächste Sitzung klären
- Evaluationswoche: Kurse, die sich daran beteiligen, bekommen Getränkergutscheine!

Top 4: FSR-Sitzungstermine:

- Franz: gleicht nochmal die Termine von Roman mit den letzten Doodle-Ergebnissen ab und wenn sich nichts ergibt, müsste nochmal eine neue Doodle erstellt werden

Top 5: Evaluation

- Mails an Dozenten wurden schon verschickt
- Franz: Idee - Evtl. noch Information an die Studierendenschaft weiterleiten
- Marei: formuliert eine Mail mit Hinweis auf „Auftanken“ am 28.1.
- Dani: Mail an FSR mit Hinweis auf mögliches Veto zu der Zeit von Auftanken bis Mittwoch 23:39 ;)
- Laura: Facebook-Werbung für Evaluation (mit Flyer von Franz)

Top 6: BuFaTa Geo/Gecko

- Gecko-BuFaTa: keine neuen Ergebnisse

Geographen:

- Kontakt mit Bonner FS-Initiative: fs@giub.uni-bonn.de
- Robert: Email an Bonner schreiben; AKs werden noch umstrukturiert evtl. noch Plenumszeit am Montag?
- Schlafplätze: Sicherheit von den Zelten --> wir stellen einen Raum zur Verfügung, in dem die Sachen eingeschlossen werden können
- Bei Umnutzung der Turnhalle würde eine Nachtwache wichtig werden: könnte man evtl über eine „Rezeption“ organisieren, die die ganze Nacht besetzt ist
- Franzi verschickt Einladung an die Fachschaft mit Aufruf zur Mithilfe
- Safe-the-Date: Einladung an die verschiedenen FSRs und FS-Initiativen
- Anmeldung (online) ab Ende Februar! Bis dahin Übernachtungssituation klären
- Feedback vom BmBF: Sehr viele Nachfragen, auch zu Dingen, die noch nicht feststehen; Kritisch: GeoDACH steht als Veranstalter

17. Dezember 2015, 10:15 Uhr, 5. Sitzung

Protokoll: Alicja

anwesend

Alicja Balfanz	x	Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Steffanie Raddatz	
Christian Hofmann		Laura Wiggers		Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener	x	Richard Seeger	
Daniela Walch	x	Paul Masuck		Robert Kochan	x

[TOP 1: Auswertung Weihnachtsfeier](#)

[TOP 2: Gremienberichte](#)

[TOP 3: Vorbereitung Evaluationswoche](#)

[TOP 4: Auftanken](#)

TOP 5: Akkreditierung

TOP 6: Sonstiges

TOP 1: Auswertung Weihnachtsfeier

- viele Plakate wurden entfernt, warum? (viele hatten wir an schwarzen Brettern angebracht)
- Problem mit Maphys: sie haben die Sachen abgeholt, obwohl die Absprache war, dass sie die Sachen hinbringen und wir bringen sie wieder nach Golm nach unserer Feier zurücknehmen, trotzdem Misskommunikation
- Film konnte nicht gezeigt werden, weil der Techniker nicht gekommen ist: Was ist da passiert? (Roman hat ja alles abgesprochen) Feedback an KuZe->Roman? Bzw. Alicja schreibt eMail
- Abbau: zu wenig Leute zum Abbau, später abgebaut als angesetzt -> in Zukunft mehr Leute zum Abbau
- Stimmung war super, es wurde unser Angebot gut angenommen
- kein Durchgang zwischen Tresen und Waffelstand in Zukunft
- T-Shirts für die neuen Fachschaftsratsleute-> für einheitliches Auftreten
- (Dani macht Doodle für t-Shirts und Alice schreibt eMail an Felix wegen Vorlage ?)
- Preisdiskussion Glühwein: zu viel? Oder zu wenig-> wir müssen Alkohol selber finanzieren durch Einnahmen

TOP 2: Gremienberichte

- Olli: Satzungsänderung der Stupa->(Amtszeit der astamitglieder soll beschränkt werden, wir sind dagegen), Olli war bei der Stupa-Sitzung und das Thema wurde auf nächstes Jahr vertagt, Olli geht wieder hin; es gibt einen Kommunikationsverteiler vom Stupa der öffentlich ist, um Infos zu bekommen-> wir meinen aber, dass es zu viele Infos kommen, die uns nicht interessieren, wollen also nicht in den Verteiler aufgenommen werden
- Vefa-Vorbereitung: Keine Beschlüsse bei Vefa, aber Austausch: z.B. Mitglieder abwählen, die nicht aktiv sind: z.B. 3 mal unentschuldig Fehlen(?)->gut und sinnvoll?
- >unsere Reaktion auf fehlende Mitglieder: wir haben die Stimmfähigkeit auf 1/3 runtergesetzt; 2. Punkt:Austausch über Ausgaben

TOP 3: Vorbereitung Evaluationswoche

- Jannes holt Plakate ab und legt sie in den FSR-Raum

- Aufhängen von Plakaten in der ersten Januarwoche, die Leute, die Zeit haben
- die Kurse die am meisten evaluieren, bekommen Gutscheine fürs Auftanken
- Frage an Franzi: Texte vom letzten Jahr für eMails? Wegen Evaluationsemail: Liste mit Dozenten die angeschrieben werden müssten (Alicja GekosBA, Jannes MAGEckos, Robert Geos+Ri)

TOP 4: Auftanken

- > Donnerstag 28.1.-> 16:30 im Lesecafee (Olli fragt nach) Plakate: Jannes redet mit Paul
- Einkauf wird vertagt

TOP 5: Akkreditierungstreffen

- > nächste Mal besprechen

TOP 6: Sonstiges

- > wir wollen Projekte der Studenten fördern (außerhalb der Lehre)-> wir müssen darüber nochmal reden

GeoBUFATA (Pfingsten):

- Herr Lepsi Ansprechpartner
- Umnutzung für Turnhalle muss beantragt werden (mit Konzeptvorschlag) ,
- zur Not: Zelten geht auf jeden Fall
- Einladungen müssen bald raus (AK kümmert sich nach Weihnachten drum)

GeckoBufata:

- Soll eigentlich in Potsdam stattfinden
- BuFata Interesse? wenn ja,dann wer organisiert das? Jannes schreibt eMail
- Marei kümmert sich um Kontakt mit Bufata vom letzten Jahr

Geckotresen:

Wer hat lust mit einzusteigen? Jannes schreibt eMail

Sitzungstermin neues Jahr -> doodle (Alicja)

8. Dezember 2015, 12:15 Uhr, 5. Sitzung

Protokoll: Daniela

anwesend

Alicja Balfanz		Franziska Appelt		Olliver Rostock	
Bodo Schacher		Jannes Breier		Steffanie Raddatz	
Christian Hofmann		Laura Wiggers	x	Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener		Richard Seeger	x
Daniela Walch	x	Paul Masuck		Robert Kochan	x

[TOP 1: Weihnachtsfeier](#)

[TOP 2: Verteilerorganisation](#)

[TOP 3: Jobnewsletter vs. Rubrik auf der FSR Homepage](#)

[TOP 4: Anwesenheitspflicht](#)

TOP 1: Weihnachtsfeier

- Einladungen werden von Laura verfasst und verschickt
- Aufbau ist ab 18:00Uhr, lt. Roman geht das KuZe von einem Ende um 01:00Uhr aus, danach ggf. normaler Barbetrieb (aber noch nicht klar)
- restliche Eintragungen im Doodle für die Schichtverteilung sind noch ausstehend
- Roman: Rückmeldung vom KuZe noch ausstehend
- Johsti: kauft Getränke ein (inkl. Kinderpunsch!)
- Franzi und/oder Alicja: Teig für die Waffeln
- Abschiedsgeschenk für Felix sowie FSR Maskottchen (jeweils 15 €)

Beschluss: (6/0/0) (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 2: Verteilerorganisation

Problem: zu viel Traffic via Mail

- wenn man direkt auf eine über den Verteiler verschickte Mail anfordert
- Vorschlag: EMails an die FS mit dem Hinweis verfassen, dass entweder direkt dem Verfasser geantwortet werden soll oder aber dem FSR

TOP 3: Jobnewsletter vs. Rubrik auf der Homepage

- Vorschlag: Reiter "Jobangebote" auf der Seite vom FSR
- Hintergrund: Wer einen Job sucht, könnte sich hier informieren, ohne dass alle unnötige Empfehlungen via Mails suchen
- Vorteil: FSR-Homepage wird uU ein bisschen belebter
- nächste Sitzung: Bericht Jannes zu Statistik der Angebote durch den Newsletter (Wann werden die idR verschickt? Wie viele Angebote sind es?...)
- Dani: Golli fragen wg. des Reiters

TOP 4: Anwesenheitspflicht

vertagt auf nächste Sitzung

3. Dezember 2015, 10:15 Uhr, 4. Sitzung

Protokoll: Paul

anwesend

Alicja Balfanz	x	Franziska Appelt		Olliver Rostock	x
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Steffanie Raddatz	
Christian Hofmann		Laura Wiggers		Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Richard Seeger	
Daniela Walch		Paul Masuck	x	Robert Kochan	

[TOP 1: VeFa](#)

[TOP 2: Weihnachtsfeier](#)

[TOP 3: Gremienberichte](#)

[TOP 4: Gecko-BuFaTa](#)

[TOP 5: Spam-Mail](#)

[TOP 6: Jobnewsletter](#)

[TOP 7: Sonstiges](#)

TOP 1: VeFa

- Beschluss: von Veto Gebrauch gemacht - Grund: Anzahl Mitgliedsjahre im AStA beschränkt; StuPa schränkt sich selbst ein
- Oli geht zur StuPa-Sitzung
- ELA: Vorschlag: Alle Fächer mit lehramtsbezug ein Treffen (Interessenvertretung von Lehramtsstudiengängen)... VeFa = alle Fachschaften... Vorschlag nun "Vereinte Lehrämter"
- Antrag Nightline wurde gefördert und eine größere Summe als beantragt
- Verbot von Anwesenheitspflicht -> Vorschlag Oli für unseren FSR: Aufklärungskampagne für Dozenten und Studierende (evtl. MatNat Vernetzung) (Marei: Wie ist der aktuelle Stand? Ausnahmeregel?)
- Vorbereitung für nächste VeFa: Wofür werden Gelder ausgegeben?

TOP 2: Weihnachtsfeier

- Plakate sind gedruckt und müssen aufgehängt werden

TOP 3: Gremienbericht

Institutsrat

- neuer IR wird gewählt, ALicja ist bereits Vertreter

TOP 4: Gecko-BuFaTa

- Geoökologie-BuFaTa 2016 soll anscheinend auch in Potsdam stattfinden. Aktueller Stand?
- Jannes erkundigt sich

TOP 5: Spam-Mail

Uni-Potsdam-Mails werden nun separat gefiltert und kommen nicht mehr automatisch durch

- ZEIK ansprechen, da enormer Mehraufwand.

TOP 6: Jobnewsletter

- Jannes verwaltet

- Vorschlag: Jobs-Reiter auf Homepage und nicht mehr über Mailverteiler

TOP 7: Sonstiges

Systemakkreditierung

- Protokoll vom 2. Tag noch nicht in unseren Händen

- deshalb noch keine weitere Arbeit diesbezüglich möglich

- Oli in Kontakt mit Fr. Kempen

Mails von GeoHaus (Verteidigung von wiss. Arbeiten)

- Alicja überlegt sich, wie sie damit umgeht

24. November 2015, 12:15 Uhr, 3. Sitzung

Protokoll: Daniela

anwesend:

Alicja Balfanz		Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	
Bodo Schacher	x	Jannes Breier		Steffanie Raddatz	x
Christian Hofmann		Laura Wiggers	x	Roman Rau	x
Christian Johst		Marei Frener	x	Richard Seeger	x
Daniela Walch	x	Paul Masuck	x	Robert Kochan	x

[TOP 1: Treffen mit Prof. Rolfes](#)

[TOP 2: VeFa-Treffen](#)

[TOP 3: Whiteboard](#)

[TOP 4: Spam-Mail](#)

[TOP 5: Weihnachtsfeier](#)

[TOP 6: Sprechzeiten, Vorstellungsmail](#)

[TOP 7: Sitzungsvorbereitung](#)

TOP 1: Treffen mit Prof. Rolfes

- es gehen zum Treffen: Robert, Laura, Bodo, Steffi
- Vorstellung der IR-Mitglieder
- Stand zur BuFaTa-Planung (Robert)
- Platzangebot in EG und GIS nach Annahmeüberschuss im WiSe 15/16

TOP 2: VeFa

Meinungsbild im FSR zur Satzungsänderung der AStA (Empfehlung für die VeFa-Vertreter des FSR)

- Beschränkung der Mitgliedsdauer auf 3 Jahre:
(1/6/4)(Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung)
- Einzelstimmen für die Mitglieder:
(9/2/0)(Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung)

TOP 3: Whiteboard

- Beschluss für Zuschuss zu der Whiteboardbestellung: (10/0/1)

TOP 4: Spam-Mail

- Alicija hat AStA (Computer-Experte)
- ansonsten verschoben auf nächste Sitzung, weil Informationen fehlen

TOP 5: Weihnachtsfeier

- Termin: 15.12.15 steht fest
- Gecko-Tresen übernimmt den Ausschank
- Olliver: Chili aus der VoKü

Aktualisierung/Nachtrag (26.11.2015): aufgrund von logistischen Einschränkungen kein Chili auf der Weihnachtsfeier
Problematik: Geschirr (klären bei der nächsten Sitzung)

- Johsti: Getränke einkaufen, Material von den MaPhys
- Franzi: Erstellung von doodle für die Schichtverteilung (ab 18:00)
- Plakat wird von Jannes zum Monatsende gestaltet
- Film: zusätzlicher Raum (Roman), "Überraschungswihnachtsfilm" (aufs Plakat)

TOP 6: Sprechzeiten, Vorstellungsmail

- Sprechzeiten gibt es auf Probe, um zu sehen, wie das angenommen wird
 - Aktualisierung der Sprechzeiten durch Laura
 - Steffi und Laura melden sich noch auf der FSR-Seite an
- > alle Profile müssen vollständig sein, bevor die Begrüßungsmail durch Laura versandt werden kann

TOP 7: Sitzungsvorbereitung

Die Sitzungsvorbereitung übernimmt Paul, Abmeldungen und Tops an ihn

[nach oben](#)

19. November 2015, 10:15 Uhr, 2. Sitzung

Protokoll: Paul

anwesend:

Alicja Balfanz		Franziska Appelt		Olliver Rostock	
Bodo Schacher		Jannes Breier	x	Steffanie Raddatz	
Christian Hofmann		Laura Wiggers	x	Roman Rau	
Christian Johst	x	Marei Frener		Richard Seeger	x
Daniela Walch		Paul Masuck	x	Robert Kochan	

[TOP 1: Budget Weihnachtsfeier](#)

[TOP 2: Weihnachtsfeier](#)

[TOP 3 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 4: FSR Sprechzeiten](#)

[TOP 5: Vorstellung neuer FSR](#)

[TOP 6: Gremienberichte](#)

[TOP 7: VeFa](#)

[TOP 8: BuFaTa](#)

[TOP 9: Sitzungsleitung](#)

TOP 1: Budget Weihnachtsfeier

- Beschluss: 200 € (5/0/0) (Zustimmung, Ablehnung, Enthaltung)

TOP 2: Weihnachtsfeier

- Speisen: VoKü + Waffeln oder Crêpes
- MaPhy-Utensilien sind sicher (Weihnachtsbaum, Töpfe, Becher...)
- Film: Spielort,
- Plakate: Jannes entwirft; 15 Plakate

TOP 3: Aufgabenverteilung

- StuKo Gecko: Jannes, (Stellver. Roman - Abklärung mit Frau von Kempen)
- StuKo Geo: noch nicht geklärt, weil Leute nicht anwesend (benötigt werden 3 Haupt- und ein Stellvertreter)

offen: Verteiler FSR, LaGeo (

TOP 4: FSR Sprechzeiten

GEO

- Richard: Mo-Do:jeder Zeit, außer freitags nach Bedarf (alles nach Absprache)

(Ausnahme gerade Woche: Donnerstag ab 10

- Olli: Montag ab 16 (nach Absprache)

- Bodo: Mo 10-12, Di 12-14, Mi 12-14 (nach Absprache)

GECKO:

- Jannes: nach Absprache
- Alicja: Di 8-12, Do 12-16 (nach Absprache)

TOP 5: Vorstellung neuer FSR

- Laura schreibt E-Mail an Fachschaft
- Treff am Mittwoch (25.11.15) um 12 Uhr (Bodo)

TOP 6: Gremienberichte

Prüfungsausschuss Gecko:

- Alle neuen Masterstudenten, die sich nicht fristgerecht in den Master einschreiben konnten, bleiben vorläufig Bachelorstudenten (Status). Können jedoch Leistungen in Masterkursen erbringen und sich diese nach erneuter Zulassung und folgender Immatrikulation anrechnen.
- Master Geoök. kann in jedem Semester begonnen werden

TOP 7: VeFa

- Olli kümmert sich um VeFa-Verteiler, da wir die Einfeldungs-E-Mails nicht bekommen)

TOP 8: BuFaTa

- Antrag auf Unterbringung für Tagungsteilnehmer (an den Kanzler) wurde gestellt
- vorläufig: Treffen Dienstag abwechselnd zu Sitzungen

TOP 9: Sitzungsleitung

Di. Franzi

Do. Paul

[nach oben](#)

13. November 2015, 12:15 Uhr, 1. Sitzung

Protokoll: Franzi

Anwesend:

Alicja Balfanz	x	Franziska Appelt	x	Olliver Rostock	x
Bodo Schacher	x	Jannes Breier	x	Steffanie Raddatz	x
Christian Hofmann		Laura Wiggers	x	Roman Rau	x
Christian Johst	x	Marei Frener	x	Richard Seeger	
Daniela Walch	x	Paul Masuck		Robert Kochan	

[TOP 1 Annahme der Wahl](#)

[TOP 2 Aufgabenverteilung](#)

[TOP 3 Auswertung Wahl](#)

[TOP 4 Weihnachtsfeier](#)

[TOP 5 regelmäßige Sitzungen](#)

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Annahme der Wahl

- Alicja, Jannes, Steffi, Olli nehmen die Wahl in den FSR an.

TOP 2 Aufgabenverteilung neuer FSR

- Abstimmung zur Wahl der Finanzer:

Paul Masuck als Finanzer und Christian Johst als Co-Finanzer (11/0/0)

Abstimmung zur Einzelzeichnungsberechtigung (9/2/0)

- Jahrgangssprecher Geo: Laura Wiggers, Johannes Eifler (Mail-Adressen fehlen!)

Geckos: Lena Nicola (lnicola@uni-potsda.de), Anne Udke (udke@uni-potsdam.de)

-

Ämter

GESAMTER FSR

FSR-Master Account auf der Homepage
Facebook
VeFa-Kalender
Plakate erstellen
Finanzen
VeFa
Job-Newsletter
Post abholen
Lehrevaluation
Math.-Nat.-Vernetzung
Auto für Party Einkäufe etc
Newsletter FS/FSR informiert

ANSPRECHPARTNER

GiVi
BA Gecko
MA Gecko
BA Geo
MA Geo
Lese Café
KuZe
Nil
GeoWiss
VGÖD – Kontakt

VERTEILER MODERATION

FSR
FS
Gecko Ma
Gecko BA
LaGeo

GEO

Ansprechpartner Rolfes („IR“)
PA

Studienkommission

GECKO

Gecko Institutsrat (IR) Mi 12:30 Uhr
Gecko Prüfungsausschuss (PA)
Gecko Studienkommission

AKs

Ersti AK

BuFaTa AK

TOP 3 Auswertung Wahl

- Weniger als 30 Studenten aus der Fachschaft
- Wie verbessern?

--> Spowis: Weihnachtsvorlesung durch Dozenten (interessant, lustig)

Interessenten

Dani
Laura, Roman
Franzi
Jannes, Paul
Paul, Johsti
Olli, Marei
Jannes
Steffi
Franzi, Alicja, Christian
Olli, Marei, Franzi
Johsti, Jannes (Fahrradanhänger)

Christian
Alicja
Jannes
Bodo
Ollo
Olli
Roman
Johsti
Alicja
Jannes

Franzi, Paul (?)
Olli
Alicja, Roman
Alicja, Roman
Olli, Robert (?)

Robert, Laura
Olli, Paul
Steffi, Bodo, Dani/Robert (?), (Stellv. Richard)

Alicja (Stellv. Bodo)
Jannes (Stellv. Ann), Roman (Stellv. Alicja)
Jannes, (Stellv. Marei)

Laura, Olli, Bodo, Roman (Alicja), Paul,
Robert, Richard
Dani, Paul, Robert, Franzi, (Bodo), Laura,
Johsti

--> Veranstaltungen in gut besuchten Kursen bewerben

--> Plakatmotiv war cool und kam gut an

--> Aber! Auf das Plakat muss: Vollversammlung und, dass es Essen und Trinken gibt

--> Verwirrend war die Formulierung „Die Fachschaft“ wählt ihren FSR. Was ist die Fachschaft?

--> Bewerbung auf Facebook immer versuchen

TOP 4 Weihnachtsfeier

- soll am Dienstag, 15.12 mit Geckotresen kombiniert werden (Roman fragt Geckotresen + KuZe)
- Verpflegung (Glühwein 1€, Feuerzangenbowle 1,50, Kinderpunsch (Dani), Waffel (Alicja), Lebkuchen)
- evtl einen veganen Eintopf oder Chilli sin Carne (organisiert Olli)
- Johsti spricht mit MaPhys (Tannenbaum, Wafeleisen, Equipment)
- ab 20 Uhr Weihnachtsfilm (währenddessen Kickersperrzeit!!)
(Vorschläge: Weihnachtsgeschichte, Polarexpress, der Grinch, Kevin allein in New York (Alicja)) Paul guckt in der BIB!
- MUSiK überlegen mitbringen!
- Doodle für Schichtpan

TOP 5 Regelmäßige Sitzungen

- Mailkontakt untereinander, in den Betreff: **[Info]** für Informationen, die zur Kenntnisgenommen werden sollen und **[act]**, wenn auf die Mail reagiert werden soll

[nach oben](#)

Protokoll zur Vollversammlung und Wahl des FSR G³ am 04.11.2015 um 18 Uhr

Protokoll: Martin Wettig

Ort: Neues Palais, Haus 9, Raum 1.14

[TOP 1 Rechenschafts- und Finanzbericht](#)

TOP 2 TOP 2 Wahl

Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP1 Rechenschafts- und Finanzbericht

- Der FSR trägt den Rechenschafts- und Finanzbericht vor. Der bisherige FSR wird einstimmig entlastet. (21/0/0)

TOP 2 Wahl

- es sind 21 Fachschaftsmitglieder anwesend
- Stephan Schlicht und Felix Bostel werden als Wahlleiter gewählt (22/0/0).
- Jede/r Kandidat/in, wird in unmittelbarer, freier, geheimer und gleicher Wahl gewählt. Jede/r Abstimmende trägt auf einem Zettel die Namen der Kandidierenden ein. In den Feldern: Angenommen/Enthaltung/Abgelehnt wird angekreuzt.
- 15 Fachschaftsmitglieder kandidieren.
- 10 Kandidierende stellen sich persönlich vor
- 5 weitere Kandidierende werden per PowerPoint Präsentation vorgestellt
- Franziska Appelt kommt zur Wahl hinzu (ab jetzt 22 Fachschaftsmitglieder anwesend)
- Stephan Schlicht und Felix Bostel zählen die 22 Stimmzettel aus
- folgendes Resultat

Wahlergebnis						
N	Name	Studiengang	Semester	Ja	Nein	Enthaltung
1	Robert Kochan	Geographie	7	21	0	1
2	Christian Johst	Geographie	9	21	0	1
3	Bodo Schacher	Geographie	5	21	0	1
4	Richard Seeger	Geographie	3	20	1	1
5	Paul Masuck	Geographie	7	21	0	1
6	Marei Freener	Geoökologie	15	20	1	1
7	Laura Wiggers	Geographie	1	20	0	2
8	Daniela Walch	Geographie		20	0	2
9	Roman Rau	Geoökologie		20	0	2
10	Christian Hofmann	GiVi	3	21	0	1
11	Oliver Rostock	Geographie	7	18	0	4
12	Jannis Breier	Geoökologie		19	0	3
13	Alicja Balfanz	Geoökologie	5	19	0	3
14	Stefanie Raddatz	Geographie		16	0	6
15	Franziska Appelt	Geographie	7	17	0	5

- Alle Kandidierenden wurden gewählt.
- Alle anwesenden Kandidierenden nahmen die Wahl an.

- Die nicht anwesenden Kandidierenden werden die Wahl auf der nächsten Sitzung annehmen.

[nach oben](#)